
Круглый стол на тему:
Вопросы, связанные с применением на практике изменений, внесенных в Федеральный закон от 29 апреля 2008 года №57-ФЗ «О порядке осуществления иностранных инвестиций в хозяйственные общества, имеющие стратегическое значение для обеспечения обороны страны и безопасности государства» 
Round Table relating to 
Issues regarding practical application of amendments to Federal Law No. 57-FZ “On the procedures for making foreign investments into commercial entities of strategic significance for the national defence and security”
РЕГИСТРАЦИОННАЯ ФОРМА/REGISTRATION FORM
Для участия в обсуждении необходимо заполнить прилагаемую форму и направить ее до «12» декабря 2011 г. по электронной почте competitionsupport@competitionsupport.com
Please fill in the form below and send it before «12» December 2011 by e-mail competitionsupport@competitionsupport.com
	КОНТАКТНАЯ ИНФОРМАЦИЯ/CONTACT DETAILS

	ФИО/Name
	Название организации/Organisation

	Должность/Position
	Юридический адрес/Legal Address

	Телефон/Telephone Number
	Факс/Fax
	Фактический адрес/Postal Address

	E-mail
	ИНН, КПП/TIN


СТОИМОСТЬ УЧАСТИЯ/ATTENDANCE FEES
Представители компаний: 5 000 рублей
Price for representatives of companies: RUR 5,000 
Все платежи должны быть сделаны в форме банковского перевода. Денежные средства не возвращаются после закрытия регистрации.
All payments are to be made by bank transfer. Once registration is closed the fee is nonrefundable.

